



LAS FEMINISTAS Y LOS PENSIONISTAS MARCAN EL CAMINO

A lo largo de la historia la movilización social ha sido la vía por la que muchos colectivos y grupos sociales han conquistado derechos. En las últimas semanas han sido las mujeres y los pensionistas quienes han logrado despertar las conciencias de muchos ciudadanos que han decidido salir a la calle dando un ejemplo de compromiso con la igualdad, la justicia social y, en definitiva, el futuro del país.

El movimiento feminista lleva años creciendo, elaborando propuestas, haciéndose cargo de la situación de millones de mujeres para exigir cambios en todos los niveles de la sociedad. Un trabajo constante que se concretó en la huelga del pasado 8 de marzo y que, como no podía ser de otra forma, apoyamos desde Somos Pozuelo.

El Gobierno de Rajoy ha anunciado a los cuatro vientos que la recuperación económica es un hecho cuando en realidad todos sabemos que la situación que viven las familias sigue siendo muy precaria. El salario mínimo en España sigue siendo casi un 50% inferior que en Reino Unido, Bélgica u Holanda; el desempleo juvenil en nuestro país es el mayor de toda la OCDE; y el coste de la vida crece día a día en contraste con las pensiones que están prácticamente congeladas. En este contexto son muchos los abuelos que han tenido que echarse a la espalda el sostenimiento hijos y nietos poniendo en evidencia la quiebra de lo que algún día se llamó Estado del Bienestar. El Gobierno de España se tambalea ante su incapacidad para sacar adelante los Presupuestos Generales del Estado. Los mensajes vacíos de Rajoy ya no sirven para apaciguar a los millones de personas que necesitan soluciones concretas ante los problemas que lastran el desarrollo económico y la calidad de vida de los ciudadanos. Una situación que, aderezada con las guerras internas entre las facciones corruptas dentro del PP madrileño, ha significado un punto de inflexión para muchas personas. El futuro que ofrece el PP es insostenible para la inmensa mayoría.

Nos queda por delante una primavera de cuyas victorias dependen las posibilidades de que en 2019 las cosas cambien. Es tiempo de reactivarse, de recordar que hay alternativas a la precariedad que ofrece el PP y de llamar a los vecinos a no conformarse con migajas. En la Comunidad de Madrid y en Pozuelo toca salir a la calle y construir el futuro.

PABLO GÓMEZ PERPINYÀ
Portavoz del Grupo Municipal SOMOS POZUELO



LAS PERSONAS, EL CENTRO DE LA CIUDAD

El pleno de marzo nos ha dejado una nueva muestra de falta de sentido común del PP rechazando la moción que presentamos para la solución de los múltiples problemas que sufre la Colonia San José: barreras arquitectónicas, aceras estrechas y en mal estado, suciedad constante del arroyo Pozuelo, falta de iluminación, de mantenimiento de jardines y arbolado, sensación de inseguridad y un largo etcétera de problemas subsanables que además se repiten en otras colonias y barrios de Pozuelo como la Colonia Los Ángeles, Los Horcajos y las Cavilas, La Poza, La Cabaña o el propio Pueblo y La Estación. Pero el PP dice que no hay dinero para afrontar estas obras. Hay que tener mucho desparpajo, por no decir algo peor, teniendo disponibles 60 millones de euros en el banco.

Además en el pleno preguntamos al PP cuándo tienen previsto retomar las conversaciones para desarrollar el Reglamento de Participación Ciudadana, conversaciones que suspendieron manteniendo la situación de ilegalidad del Ayuntamiento, porque disponer de este reglamento y del Consejo de la Ciudad es Ley y son ya 10 años de retraso en su cumplimiento. Un Reglamento necesario para que podáis trasladar vuestras demandas y propuestas, para que podáis formar parte de las decisiones que se tomen para vuestros barrios, para que estéis informados de forma constante y detallada. Ya está bien de estar sometidos al "trágala", sin informar ni pedir opinión sobre actuaciones que os afectan en vuestro día a día. Desde 2008 con Sepúlveda, cuando incorporan a Pozuelo al régimen de gran ciudad, llevan aprovechando esta condición para ejercer el gobierno con opacidad, en ocasiones incluso desde el capricho y ya está bien. Recientemente hemos denunciado esta situación al Defensor del Pueblo y esperemos que esta prestigiosa institución reclame al PP el cumplimiento de la Ley y un mayor compromiso democrático con la participación de todos y todas.

Por otro lado hemos conocido la interesante y necesaria iniciativa de algunos vecinos y vecinas de Pozuelo preocupados por la construcción de un aparcamiento para 170 plazas junto al Colegio Público Las Acacias que reclaman que esa zona se destine a un parque público antes de convertirla en una amplia losa de cemento destinada a dar servicio de aparcamiento a algunas empresas privadas de la zona. Los apoyamos y esperamos que se vuelva a estudiar esa actuación como ya pedimos hace tiempo.

ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA
Portavoz del Grupo Municipal PSOE
gruposocialista@pozuelodealarcón.org
@GMSPOZUELO



Cs LA IMPORTANCIA DE ESCUCHAR A LOS CIUDADANOS

En los últimos meses hemos recibido un rosario de iniciativas vecinales en contra de las decisiones de la Junta de Gobierno Local que no hacen sino constatar que los tiempos en política están cambiando.

En diversas zonas de nuestro municipio los residentes, de forma espontánea o a través de sus asociaciones vecinales; reclaman, cuestionan o se oponen, bien a las decisiones que el equipo de gobierno del PP toma sin escucharlos por su mayoría absoluta, o bien por la propia inacción del mismo sobre los problemas que les aquejan.

La ciudadanía se cansa de actuaciones caprichosas, muchas veces alejadas del bien común de los vecinos y en otras ocasiones reclama acciones más contundentes del gobierno municipal para situaciones que llevan años enquistadas.

La mayoría de iniciativas en este sentido nos llegan a través de recogidas de firmas, como es el caso de Húmera, en contra de las graves disfunciones de la obsoleta estación depuradora de aguas; en la Colonia Los Ángeles, contra la tala indiscriminada de árboles; en la Colonia de la Cabaña, contra la imposición del servicio de estacionamiento regulado en su barrio; en la zona de La Solana, contra el discutible parking de la calle Diamante; o en el área del eje Carlos III/ Colonia San José, en contra de la suciedad y contaminación del Arroyo Pozuelo.

De estas actuaciones vecinales se debe de hacer una reflexión: **Que no se puede seguir gobernando sin tener en cuenta a los ciudadanos** en la toma de decisiones para sus barrios y que no se pueden implementar estas decisiones sin informar de forma efectiva y previa a los vecinos de las zonas donde se lleven a cabo las actuaciones.

Desde Ciudadanos **creemos que es inaplazable desarrollar órganos de participación de la Sociedad Civil** como el 'Consejo Social de la Ciudad', que están perfectamente delimitados en la Ley pero que el PP tiene hibernando desde hace décadas.

Hay que dotar de contenido y responsabilidad a los distritos de nuestro municipio que hoy por hoy no son más que una mera fachada administrativa, sin contenido ni efectividad para los residentes; y asimismo, relanzar las vías de sugerencias y reclamaciones de nuestros vecinos hacia el gobierno local, a través de las oficinas de atención al ciudadano que en la actualidad apenas tienen la función de canal de propuestas de la ciudadanía.

PP LA VERDADERA PARTICIPACIÓN CIUDADANA

A lo largo del próximo trimestre hemos anunciado que pondremos en marcha un nuevo Reglamento de Participación Ciudadana. Lo hacemos porque creemos que la participación es una pieza fundamental del sistema democrático, que promueve la construcción de una sociedad más activa y que ayuda a impulsar la vida social, económica, cultural o política.

Pero nuestro concepto de participación va enfocado hacia el fomento de la colaboración ciudadana, fortaleciendo los espacios de comunicación entre el Gobierno y los ciudadanos, así como la transparencia, eficacia, y eficiencia de las políticas que llevamos a cabo en Pozuelo.

En cambio, **algún grupo de la izquierda en este Ayuntamiento lo que intenta, es utilizar la participación ciudadana para dirigir al Gobierno desde la oposición**. Eso es lo que hacen en muchos de los municipios donde no gobiernan y lo que pretenden es boicotear otros modelos ya instaurados como ha ocurrido en el Ayuntamiento de Madrid con la Sra. Carmen y el apoyo que le brinda el Partido Socialista.

Esta diferencia en el significado del concepto de participación se ve muy clara en este ejemplo: resulta que si dos mil vecinos, que no representan ni el 0,1% de los habitantes de Madrid, votan a favor de que se cambie el nombre del parque Felipe VI, se cambia, pero cuando se presentan más de tres millones de firmas de ciudadanos españoles para que no se derogue la prisión permanente revisable, ahí ya no hay participación ciudadana que valga. Lo que digan tres millones de españoles les da igual. ¿Esa es la participación?.

En Madrid encontramos más ejemplos. Proponen una serie de proyectos dentro de la Plaza de España, preguntan a los vecinos, que participan de manera escasa, y además les dicen que su sugerencia es inviable y hacen lo que tenían pensado. Para ese viaje no hacen falta alforjas... es mejor que el Gobierno decida desde el principio lo que quiere hacer en la ciudad y lo ejecute, que para eso ostentan el Gobierno.

Ésos son los modelos de participación ciudadana que tanto les gusta a la izquierda. La ley exige el Reglamento de Participación Ciudadana en Pozuelo y lo tendremos; pero el modelo de participación ciudadana que la izquierda pretende imponernos es el modelo que les permita gobernar la ciudad desde la oposición. Es lo que intentan hacer siempre y, desde luego, ahí no nos van a encontrar.

El modelo del Partido Popular en Pozuelo ya ofrece a los vecinos cauces de participación ciudadana: son recibidos permanentemente por el concejal de Participación Ciudadana, por el concejal de Urbanizaciones y muchas de sus demandas, son atendidas en tiempo record. Muestra de ello es que se va a invertir en distintas urbanizaciones a petición de los propios vecinos, se han realizado actuaciones en Montegancedo y en La Cabaña a petición de sus residentes, se han mejorado las líneas de transporte tal y como nos solicitaban... Esta es la verdadera participación ciudadana aunque a la izquierda de nuestra ciudad no les guste.

ADOLFO MORENO

Portavoz del Grupo Municipal CIUDADANOS
gmciudadanos@pozuelodealarcon.org
@CsPozuelo

EDUARDO ORIA DE RUEDA

Portavoz del Grupo Municipal Popular